
（だれ）    ：福岡市に　住んでいる
　　　　　 日本語を  母語としない  人

（いつ）    ：3 月 29日（日ようび）

（なんじ）：午前 10時 30分～ 12時

（おかね） : 無料（０円）

（なんにん）:20 人   早く申し込んだ順番です

（どこで）：福岡市美術館

対 象

日にち

時 間

参加費

定 員

場 所

ここから　

申し込んで  ください  ☞

（福岡市中央区大濠公園 1－6）

TEL: 092-714-6051☜ MAP

いろいろな　花の　作品を　見ます。

作品を　見て　

みんなで　楽しく　

         話します。

福岡市美術館

やさしい日本語　ツアー
やさしい日本語  ☞  むずかしい  言葉を  使わないで、相手に  分かるように  伝える  日本語
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